

Weihnachtsmarkt Kronenburg 2017

Im Terminkalender des Fördervereins ist seit vielen Jahren am ersten Adventwochenende der Weihnachtsmarkt in Kronenburg ein fester Bestandteil.

Bereits Tage vorher wurden die von fleißigen Frauen produzierten Waren (Socken, Strümpfe, Mützen, Marmelade etc.) und der Reibekuchenverkaufswagen nach Kronenburg gebracht. Dem Verkaufsstart am Freitagnachmittag konnte man entsprechend gelassen entgegensehen.

Aufgrund schneegeglatter Straßen blieben die langen Schlangen vor dem Reibekuchenverkaufswagen am Freitag leider aus. Viele hatten es vorgezogen, aufgrund der Witterung den Weg nach Kronenburg nicht anzutreten.



Dafür war dann am Samstag und Sonntag in winterlicher Atmosphäre der Andrang im Laden bei „Socken & Co“, dem Gebäck und auch im Reibekuchenwagen umso größer.



Unser Strickwarenangebot im Laden



Unser Gebäckangebot im Laden

Beim Abbau am Sonntagabend konnte man dann schließlich in zufriedene Gesichter bei den Helfern vom Förderverein blicken. Großer Dank gilt allen Weihnachtsmarktbesuchern, die trotz der teilweise schwierigen Witterungsverhältnisse den Weg nach Kronenburg eingeschlagen haben.